

GOLFSEKRETÄR (M/W/D)¹ VOLLZEIT GESUCHT

Der Golfclub Tuniberg in Freiburg im Breisgau liegt in einer der sonnigsten und attraktivsten Regionen Deutschlands mit sehr hoher Lebensqualität. Unser Anspruch ist die Begeisterung unserer Mitglieder und Gäste für unseren großartigen Sport und für eine generationsübergreifende, von Respekt und Wertschätzung geprägte Clubgemeinschaft.

Zur Verstärkung unseres Teams suchen wir ab dem 01.03.2026 oder früher einen Golfsekretär (m/w/d).

Zu Ihren künftigen Aufgaben gehören:

- Die Beratung und Unterstützung unserer Mitglieder und Gäste
- Die Organisation eines geregelten Spielbetriebes und Turnierablaufes
- Die Vorbereitung von Events & Veranstaltungen
- Die Mitgliederverwaltung sowie das Beitrags- und Rechnungswesen
- Die Erledigung der Clubkorrespondenz und allgemeiner Verwaltungsaufgaben

Wir wünschen uns von Ihnen:

- Eine kaufmännische Berufsausbildung im Hotelfach oder Einzelhandel, idealerweise mit Weiterbildung zum Golfsekretär
- Ein offenes, freundliches und souveränes Auftreten
- Kultivierten und emphatischen Umgang mit Menschen
- Fließende Deutschkenntnisse in Wort und Schrift
- Organisationstalent und Lösungsorientierung
- Hohe Dienstleistungsorientierung und Zuverlässigkeit
- Saisonal regelmäßige, wechselnde Arbeitszeit auch an Wochenenden und Feiertagen
- Verantwortungsbewusstes, selbstständiges Arbeiten und Teamfähigkeit
- Sehr gute Kenntnisse in den MS Office Anwendungen

Wir bieten Ihnen:

- Einen sicheren Arbeitsplatz in einem kollegialen Umfeld
- Eine abwechslungsreiche Tätigkeit in wunderschöner Umgebung
- Ein Jahresarbeitszeitmodell mit Freizeitausgleich in den Wintermonaten bei regelmäßigem Einkommen
- Eine abgestimmte Urlaubsplanung auch in den Sommermonaten
- Die Möglichkeit zu geeigneten Weiterbildungsmaßnahmen mit Unterstützung des Clubs

Haben wir Ihr Interesse geweckt? Dann senden Sie uns Ihre aussagekräftige Bewerbung mit Ihren Gehaltvorstellungen an:

Golfclub Tuniberg e.V.
z.Hd. Steffen Braun
Große Brühl 1
79112 Freiburg

¹ der Einfachheit halber wird die sprachlich männliche Form verwendet, wobei damit immer Menschen jeden Geschlechts gemeint sind.